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【るーぶ美里】
●事業内容
・美里町基幹相談支援センター（美里町委託事業）
・特定相談支援事業
・障害児相談支援事業
・美里町障害者相談支援事業（美里町委託事業）
・障害者等緊急時支援体制整備事業(美里町委託事業)

住所：〒987-0004 宮城県遠田郡美里町牛飼字新町51
　　　　　　（美里町健康福祉センターさるびあ館内）
TEL／FAX：0229-33-2511　
E-mail：ru-bu-misato@minnanowa.org

▼事業所ピックアップ▼

●2012 年 4月にるーぶ美里が開所、2019 年 4月にるーぶ涌谷と統合し、現在は職員 3名体制となります。美里町の基幹相談支
援センター、委託相談、障害者等緊急時支援体制整備事業における拠点コーディネーター業務、美里町在住の障害のある方を中
心とした計画相談（者・児）等を行っております。ご利用者様のニーズを基に支援体制を整える他、地域の課題を多職種で協議・
社会資源の充実を図り、知識や技術を深めるための具体的な研修を企画しています。今後も地域の関係機関との繋がりを高め、
ご利用者様が自分らしく地域で生活できるよう支援していきます。                                                        るーぶ美里　　佐々木　萌美

　社会福祉法人みんなの輪では、リサイクル石けん
「さいかち」をわ・は・わ広瀬にて製造しておりました
が、住居地域に区分されているため製造を継続でき
ないことが判明いたしました。やむなく休止となった
矢先、使って頂いている方々から「なくさないで」とい
う声を沢山頂きました。本当にありがたいことだと思
い、またこれまで広げてきた「石けん運動の輪」を途
絶えさせない為にも、どうにか製造を再開できないか、あれこれ考える
日々が続きました。その結果、大郷町のわ・は・わ味明にある倉庫を石け
ん工場として利用できることが分かり、あいコープみやぎ様の応援とご協
力も頂きながら新工場に改修することといたしました。
　皆さんのお手元にこの通信が届く頃には、立派な工場ができあがって
いる予定です。ぜひ、お近くをお通りの際には見学にいらしてください。           
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　常務理事　櫻田　真悦

　みなさんは犬派ですか？猫派ですか？私は犬派
です。子供のころに犬を飼いたかったのですが、家
族に反対され叶わず大人になってからその夢を叶
えました。犬が走り回れるようにと広い庭を作りま
したが、実際に我が家に来た犬は庭に出ても走り
回ることはなく、のんびり日向ぼっこをするだけの

犬でした。犬は人に慣れやすく賢い為、大昔から猟犬
や番犬など人間の大切なパートナーとして生活してきました。現代では、
目の不自由な人の生活を助ける盲導犬、身体に障害のある人の生活を助
ける介助犬、触れ合うことで人のストレスを減らすセラピードッグなど人
間を助ける様々な仕事も行っています。我々人間にとって働く犬たちも福
祉を担う大切でかけがえのない存在ですね。
　我が家の犬は「とってこい」と言ってもボールすら取ってきてくれず、毎
日私の膝の上で寝ているだけの犬ですが癒しをくれる大切な存在なの
で、これからも一緒に楽しく暮らしていきたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　わ・は・わ広瀬　平塚　衿子

みんなの
声

みんなの輪　ホッとニュースみんなの輪　ホッとニュース

～石けんの新工場を建設中です！～ 

　今年6月10日、吉武洋子前理事長の任期満了による退任に伴い、
私、仲野谷がそのバトンを受け取る形で理事長に就任いたしまし
た。新たな決意とともに尽力する所存です。
　私たち社会福祉法人みんなの輪は、現在、宮城県内5市町村にお
きまして、障害のある方々への就労支援や生活支援等、ニーズに
応じたサポートをさせていただいております。2002年に法人化
し、無認可の小規模作業所時代を含めると足かけ26年、多くの
方々に支えられ、18事業所、ご利用者800名、職員130余名の法人
に成長いたしました。2024年4月には、仙台市青葉区落合に重い障
害のある方も通える定員60名の施設を新たにオープンする予定と
なっております。
　現在、障害のある方々の置かれている状況は、制度も含め決し
て恵まれているとはいえません。社会の抱えているいろいろな矛
盾や歪みのしわ寄せを受けるのが、障害のある方々を含めた社会
的マイノリティーの方々であるという事実がまさしく存在してい
ます。誰もが安心して暮らせる地域社会とするために、私たちが
成すべきことはまだまだたくさんあると感じており、私たちはこ
れまで同様、歩みを続けます。今後とも引き続きよろしくお願い
いたします。
　　　　　社会福祉法人みんなの輪　理事長　仲野谷　仁

新理事長挨拶


